

Ion Tiriac exprime son intérêt à investir à Cuba dans le domaine du tourisme



La Havane, 12 déc. (RHC)-. Ion Tiriac, ex-tennisman roumain devenu chef d'entreprise, a exprimé son intérêt à investir à Cuba dans le domaine du tourisme. Propriétaire de plus de 40 entreprises privées liées aux secteurs des finances, des assurances, des biens immobiliers et du transport s'est réuni à La Havane avec des autorités des ministères cubains des investissements étrangers et du commerce extérieur et du tourisme.

Au cours de ces rencontres il a signalé que Cuba est pays favorisé par ses attributs naturels exceptionnels. Il a précisé que son plus grand intérêt est de développer des projets dans les domaines des assurances et de la banque. Il a également fait savoir qu'il a fait préparer un groupe afin d'entreprendre un investissement substantiel dans le domaine du tourisme.

Ion Tiriac prétend en effet édifier plusieurs hôtels haut de gamme qui serait gérés sous la marque Four Seasons et de construire au moins trois camps de golfs, une vingtaine de courts de tennis et quelques SPA.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/economia/78583-ion-tiriac-exprime-son-interet-a-investir-a-cuba-dans-le-domaine-du-tourisme>



Radio Habana Cuba